

Fecha: 18-07-2025  
 Medio: La Estrella de Arica  
 Supl.: La Estrella de Arica  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 2  
 Cm2: 636,2  
 VPE: \$ 1.035.089

Tiraje: 7.300  
 Lectoría: 21.900  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: En Arica parte a nivel nacional capacitaciones tributarias de la DEDECON a usuarios FOSIS



LA ACTIVIDAD CONTÓ CON LA PARTICIPACIÓN DE UNA TREINTENA DE PERSONAS USUARIAS DE LOS PROGRAMAS "EMPRENDEMOS" DE FOSIS.

# En Arica parte a nivel nacional capacitaciones tributarias de la DEDECON a usuarios FOSIS

“Por qué debo formalizar mi emprendimiento” se llamó la actividad conjunta.

Redacción  
 La Estrella

Con una capacitación denominada “Por qué debo formalizar mi emprendimiento”, en Arica comenzó un despliegue nacional, de orientación tributaria a personas emprendedoras, en el marco del convenio suscrito por el Fondo de Solidaridad e Inversión Social (FOSIS) y la Defensoría del Contribuyente (Dedecon).

## APOYANDO LA FORMALIZACIÓN

La actividad realizada en el auditorio de la sede regional del INACAP, fue encabezada por el Director Regional del FOSIS, Paolo Yévenes Arévalo, y contó con la participación de una treintena de personas usuarias de los programas Emprendamos FOSIS, de la Región Arica y Parinacota, quienes participaron

activamente de la presentación que realizaron los profesionales de la Defensoría del Contribuyente, Javier Mallea y Hernán Chanqueo.

Paolo Yévenes Arévalo destacó que gracias a este despliegue territorial interinstitucional, de orientación tributaria, “principalmente se derriban mitos que alejan a las personas del proceso de formalización”, indicó.

“El Gobierno de Chile ha estado preocupado constantemente de apoyar la formalización de emprendimientos, desde distintos servicios públicos, y a nosotros como FOSIS, nos compete, a través de este acuerdo que mantenemos con la Dedecon desde el año 2023, poder otorgar a nuestros usuarios y nuestras emprendedoras toda la información necesaria para poder llegar a procesos concretos de for-



USUARIOS FUERON CERTIFICADOS.

malización”, precisó el Director Regional del FOSIS Arica y Parinacota.

## AGRADECEN INSTANCIAS

Tras el proceso de certificación a las personas asistentes al curso, Carolina Triviño Barra, usuaria FOSIS con un emprendimiento de fabricación y venta de helados artesanales, agradeció la instancia de capacitación y conoci-

“El Gobierno de Chile ha estado preocupado constantemente de apoyar la formalización...”.

Paolo Yévenes, FOSIS

miento. “Ahora sé que tengo que hacerlo, y he aprendido cosas que no sabía, pues que debo repartirme entre mi proyecto, y el cuidado de mi hija con discapacidad, por lo que sin duda me voy con muchas ganas de hacer crecer mi negocio”, señaló.

De igual forma, el usuario Erick Riveros Rodríguez, agradeció la disposición de los profesionales

“Ahora sé que tengo que hacerlo (formalizar), y he aprendido cosas que no sabía... sin duda me voy con muchas ganas de hacer crecer mi negocio”.

Carolina Triviño,  
 Usuaria FOSIS

de la Dedecon, “al responder de la mejor manera, y de forma didáctica, todas las preguntas, por lo que ahora sólo resta animarse a dar el paso”, indicó.

Al cierre del día, Javier Mallea agradeció la participación y la convocatoria, confirmando un despliegue territorial que se prolongará hasta fin de año en todas las sedes regionales del FOSIS, en Chile. 🇨🇱